



## Concours de Une 2012

publié le 14/05/2012

Comme l'an dernier, les professeurs de français et les documentalistes ont organisé un concours de Une en classe de 4e pendant la Semaine de la Presse. Les classes qui ont participé sont les 4e3, 4e5, 4e6, 4e7.



Consignes :

- ▶ A partir de dépêches AFP, les élèves devaient construire la première page, la Une donc, d'un journal.
- ▶ Ils avaient le choix du titre du journal, du thème principal, des textes, des photos, de la disposition.

Déroulement en 4 séances de 1h au CDI et en salle informatique :

- après la présentation et le décryptage de plusieurs quotidiens nationaux et régionaux, réalisation des Unes par groupes de 1, 2 ou 3, recherche d'images, rédaction des textes.
- ▶ Les élèves avaient ensuite une semaine pour terminer leur Une, ils pouvaient revenir au CDI ou travailler chez eux.

L'ensemble des Unes, une trentaine, étaient exposées au CDI pendant plusieurs semaines afin de permettre aux adultes de les observer et de voter.

Les résultats sont bientôt ICI.

